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青明講演会
去る、１２月１１日（火）午後７時から、

南大井文化センターにて、「子どもと親が

共に成長していくには」をテーマに、青少

年を明るくする運動推進会議の講演会が行

われました。講師には、漆 紫穂子氏（品川

女子学院校長）をお招きしたところ、大井

第一地区管内の小中学校の保護者、先生、

関係団体の方、総勢１２３名の来場があり、

大盛況でした。

講演では、子どもにやる気を出させるた

めの親子のコミュニケーションの取り方に

ついて、わかりやすいお話があり、子育て

をする上で沢山のヒントになったのではな

いでしょうか。

漆先生は、子どもたちが２８歳になった

時に社会で活躍する女性を育成する「２８

プロジェクト」という取り組みをされたり、

多数の著書を執筆する等の活動があり、多

くの方の共感を呼んでいます。また、プラ

イベートでは、トライアスロンをされてお

り、世界レベルでご活躍されるパワフルな

方です。

最後の質疑応答では、積極的に質疑され

る方もいて、時間が足りないほどでした。

今回の講演は、とても好評で終えること

ができました。ご参加いただいた皆様あり

がとうございました。
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町会の恒例行事・年末から年始へ
大井水神町会より

１２月２５日、町会の子ども達による夜

警が行われました。少年野球の子ども達は

日頃使い慣れているバット、グローブを拍

子木に持ち替えて「火の用心」と声を張り

上げながらのちびっ子パトロール。チーム

のコーチ、付添いのお母さん方に先導して

もらい町内一周。その後は大人にバトンタッ

チ。「みんなで我が町守ろうね」を合言葉

に、皆さ

んお疲れ

様でした。

平成２５年元旦、我が町の守護神、水神

社の初詣で今年もスタート。除夜の鐘の余

韻が残る初詣の時間帯には長い列が出来て、

地元消防団の交通整理の協力を得ながら沢

山の人達が参拝を済ませます。奉賛会で用

意したお神酒やお汁粉等で体を温め、おめ

でとうの言葉と共に新しい年の抱負を語る

姿がほほえましいです。良い年になります

ように。

寒い中ご協力頂いた消防団の皆さん、接

待の用意をし

てくれた役員

さん、各サー

クルの皆さん、

ありがとうご

ざいました。
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高齢者クラブ鮫洲友の会

鮫洲北町会より

会員７９名（男性２６名・女性５３名）。

夏の間は毎日・冬場は隔日で鮫洲公園の

花の水やりやごみ拾い、月に１回は町内の

ごみ拾いと八幡神社の清掃、月２回の南大

井文化センター前庭の清掃、以上はボラン

ティアで行っています。

クラブ活動としては、週１回のグラウン

ドゴルフ、月２回の輪投げ・踊り、月１回

のお茶会・歩こう会、毎月１０日は学童登

校の見守りを行っております。

春秋の旅行や春のお花見もそれぞれ楽し

みな事ですが、特にグラウンドゴルフは幸

いにも町内に鮫洲グラウンドが有り、人工

芝で汚れる事なく、気持ち良く楽しむ事が

出来ます。

また、夏の公園の水やりは汗びっしょり

になり、冬は寒さに震えながら自分たちの

健康のためにと頑張っています。

春秋の旅行も、町会より応援をいただい

ていますが、だんだん参加者が少なくなっ

ており、それが悩みの種です。皆様、是非

ご参加下さい。

待ちにまったお餅つき大会

大井海岸町会より

平成２４年１２月２日（日）、年に１度

の大井海岸町会のお餅つき大会が開催され

ました。

少し寒い日でしたが、冬晴れの良い天気

に恵まれ、朝６時半から多数の男の人達に

よるかまどの準備・火入れ式などを行いま

した。

お餅をつき始めると同時に、太鼓・笛な

どのおはやしも鳴り、にぎやかに始まりま

した。代わる代わるお餅をつく中、子ども

達も加わりお餅をついたり、掛け声を掛け

ていました。

１１時からのお餅配布は、多数のお客様

が来られていたため、繰り上げて１０時半

から行い、“あんこ・きなこ”のお餅、お

雑煮をお渡ししました。４００人以上の住

民の方の参加があり、ほぼ１時間で終了と

なりました。

今回のお餅つきでは、大勢のお手伝いの

方に支えられ、楽しくにぎやかにお餅つき

ができました事をとても嬉しく思いました。


